

siliario del Centro Local, Rvdo. Luis Martí, del Vice-presidente de la Unión Diocesana de JACE., Sr. Baguñá y de los miembros de la Junta Arciprestal.

El ponente expuso el cariz tradicional de los «aplec» anuales en varias ermitas de nuestra Comarca y la necesidad de tomar uno de ellos como lugar para celebrar anualmente una concentración de los jóvenes de todos los Centros de JACE. de la Comarca. El Reverendo P. Regi, invitó a los jóvenes a celebrar Ejercicios Espirituales en completo retiro, como medio eficazísimo de concentrar en nuestro corazón el conocimiento de Dios.

Tomó luego la palabra el Sr. Baguñá, el cual con su peculiar logosidad y acierto, nos invitó a ser «atletas de Cristo», pues nadie «sino nosotros es

quien puede y debe recoger el fruto de la sangre de los Mártires de Cristo».

Seamos, pues, atletas de Cristo. Y para serlo, es necesario que nos saturamos de Cristo en la Sagrada Eucaristía y que con le, constancia y valentía, sepamos arrostrar y vencer las dificultades que surjan a nuestro paso, pues si Dios lo puede todo, nosotros, con Dios en nosotros y fusionados a El, creando nos lancemos a la conquista del Ideal, lo podremos todo.

Recibamos con frecuencia a Jesús Sacramentado y hacednos eco de sus divinas palabras: «quien come mi Carne y bebe mi Sangre en mí mora y Yo en él», aspiremos a poder decir como San Pablo: «No soy yo quien vivo, sino Cristo que vive en mí».

LUIS ROVIRA.

(Continuación de la primera página)

Unidad de Bautismo o subordinación jerárquica, directa y vertical.

Quien pretenda aunque con pretextos transitorios, debilitar la doctrina, resquebrajar la jerarquía, tratar de compensaciones, podrá ser muy humano, muy razonable y muy diplomático, si queréis, pero no será muy católico.

Y es necesario recordar estas verdades aunque no estuviera el ambiente propicio. Estamos festejando precisamente en estos días, dos veces perdidas en el desierto de vientos contrarios, fuertes y devastadores como un alud, Sardá y Salvany con su «Liberalismo es pecado» y León XIII, en su «Rerum Novarum».

Y es que la verdad es verdad siempre y como solo sobre ella se fundamentan los grandes edificios, hoy, que más que en otras edades, hace falta una madre que generosa, sea matriz de estos pueblos que nacen huérfanos de calor espiritual, todos a la una hemos de laborar incansablemente para conseguirla: sana, robusta, de temple heroico a lo divino, aunque muy humana y cuando la hayamos logrado, así, en Concilio de verdad unidos, la Santa Madre Iglesia con este su hijo tan preclaro, España, serán lumbre de estos nuevos mundos que se levantan.

Cierro por este mes, lector; otro día, si Dios quiere, desglosaremos estos gérmenes de principios y estudiaremos el espíritu de la Iglesia, en concreto: espíritu católico, espíritu apostólico, Acción Católica, para que así, bien conocidos nuestros derechos y deberes, la labor de penetración sea más fácil y duradera.

¿Por que hacemos excursiones?

Hay momentos, sobre todo para los que viven en las grandes ciudades, en que se siente el deseo irresistible de salir al campo; marchar de la ciudad y de todo su artificio. Por eso se explica que el domingo, grupos de jóvenes anden por la montaña en busca de bienestar de espíritu, y, al mismo tiempo,

admirar la obra de Dios, y conocer al detalle las costumbres y leyendas de los pueblos que encuentran a su paso; como también, para conocer parajes donde han tenido lugar hechos históricos, visitar ermitas y santuarios; y conocer, asimismo, las costumbres tradicionales de los pueblos y comarcas.

(Continúa en la página 6)